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亚冠分组昨日揭晓

    本月底，申花中锋伊哈洛将结束在英超

豪门曼联的租借，但在中超限投限薪、俱乐部
缩减外援成本的背景下，他是否回到申花参

加 2021中超赛季，还是未知数。
昨天，曼联俱乐部确认，到 1月 30日的

租期结束后，俱乐部不会与伊哈洛续约。伊哈
洛也确认了这个消息：“结束这个梦想真的挺

难的，但我实现了能穿上曼联球衣并代表这

家俱乐部出场的伟大梦想，这对我而言是一
种莫大的荣誉，我将永远感激和珍惜。”

伊哈洛是在去年冬窗最后一刻从申花租
借到曼联的，为此曼联向申花支付了一笔不

菲的租借费。当时作为拉什福德受伤后的替
补，他得到主帅索尔斯克亚的信任。在曼联效

力期间，伊哈洛共出场 23次，贡献 5?进球
和 1次助攻。但本赛季曼联引进乌拉圭中锋

卡瓦尼后，场上已彻底没有伊哈洛的位置，他
仅为曼联出场 4次，没有收获进球。

申花队已开启新赛季前的首次冬训。而
结束曼联租期后，伊哈洛何去何从仍是未知

数。一方面，他本人更倾向于留在欧洲；另一
方面，在中超限薪限投后，申花俱乐部会做出
相应调整，争取在新政下提前完成外援的优

化和薪资结构的调整，同时最大程度回收成本减少开支，此前刚与意
大利边锋沙拉维解约，后者放弃剩余合同里的所有薪水。这样一来，

伊哈洛返回申花的可能性也在减小。
目前，一些英超球队和西亚球队对伊哈洛感兴趣，有意邀请其加

盟。此外，西甲皇家贝蒂斯寻求以先租后买的方式签下伊哈洛。对自己
的前景，伊哈洛表示：“我有选择权。这个月底，我和我的经纪人必须决

定什么是最好的机会。如果有可能，我会考虑去美职联踢球，但我不得

不等待机会。”伊哈洛的经纪人则透露：“他可以选择留在英国，他的家
人也在这里。他也可以去尝试一些新东西，他有不少方向要考虑。”

    首席记者 金雷

新民网：www.xinmin.cn 24小时读者热线：962555 编辑邮箱：xmtyb@xmwb.com.cn 读者来信：dzlx@xmwb.com.cn 本版编辑 /吕剑波 视觉设计 /黄 娟2021 年 1月 28日 /星期四

文体新闻 17体育

    本报讯（记者 关尹）昨天

下午，2021 赛季亚冠联赛小组
赛进行了分组抽签仪式，中超四

支参赛队各自落位。在亚冠扩军
之后，尽管看上去小组竞争形势

不如过去紧张，实际上由于小组
第二未必能够出线，本届赛事的

激烈程度可能更胜以往。

今年亚冠首度扩军至 40支
球队，东西亚两大区各增加一个

小组。按照规程，东亚区 5个小
组的第一名直接晋级，第二名则

要横向对比，其中 3个成绩最好
的进入淘汰赛阶段。也就是说，

只有小组头名才能确保出线，第
二名则存在变数。

中超季军北京国安要先参
加附加赛，对手为布里斯班狮吼

和菲律宾伊洛伊洛之间的胜者。
如果晋级，国安将与蔚山现代、

泰国的巴吞联、越南的电讯体工

展开竞争。江苏苏宁的同组对手

为名古屋鲸八、马来西亚柔佛、
浦项制铁和泰国拉查武里之间

的胜者；广州恒大则要对阵川崎
前锋、菲律宾联合、韩国大邱和

泰国清莱之间的胜者；山东鲁能
的对手相对弱些，为泰国港口、

中国香港杰志和一支附加赛中

晋级的球队，大概率是大阪樱花
或墨尔本胜利。

从签位来看，鲁能的形势最
好，恒大遭遇了上赛季表现抢眼

的川崎前锋，国安如果晋级正赛，
则将碰到卫冕冠军蔚山现代。

受疫情影响，今年的亚冠小
组赛将采用赛会制进行，1/8决

赛和 1/4决赛均为单场淘汰制。

进入八强后，将不再有东西亚区
球队之分，而以混合抽签的方式

决定对阵形式。外援方面规则没
有变化，仍将采取 3+1政策。

赛事重启坚定信心
巴赫在发布会上表示，受新冠

疫情的影响，目前对东京奥运会有

许多猜测，这些猜测伤害了正在全
力备战的各国运动员。“国际奥委

会的工作是举办奥运会，而不是取
消奥运会，我们正日以继夜地为主

办一届安全的奥运会而努力，不会

去助长这些猜测。”
巴赫指出，近期世界各地举办

了大量的国际体育赛事，在相关防
疫措施的帮助下，这些赛事都得以

顺利举行。因此，“举办东京奥运会
不是基于一厢情愿的想法，是有坚

实基础的。”“举办东京奥运会不是
不负责任的行为。如果我们认为奥

运会举办不安全，我们就不会坚持
下去。”

关于为参赛运动员接种新冠疫
苗的问题，巴赫表示，国际奥委会

“鼓励”尽可能多的运动员接种疫
苗，并且已经致信 206个成员奥委

会，要求他们和各自国家或地区的
政府取得联系，商讨疫苗接种事宜。

但是巴赫强调，医护人员、老年人等
是接种疫苗的优先人群，运动员不

能插队。
巴赫还表示，目前还无法确定

是否会允许观众到场观看奥运会比
赛，“每个人都希望比赛现场会有热

闹的人群，但安全是第一位的。”

重重阻碍依然存在
由于日本对抗疫情采取的入

境限制措施，原计划在 3 月 4 日

重启的东京奥运会测试赛将推迟
举行，这对于奥运会来说无疑是

个很大的挫折。东京奥组委第一
项测试赛是花样游泳奥运会预选

赛，比赛原定在 3月 4日至 7日举

行，但国际泳联和日本泳协认为，
由于日本政府已经禁止没有居留

资格的外国人入境，这项比赛已
经很难举行。

日本首相菅义伟曾表示，疫苗
的推广对成功举办奥运会来说至关

重要。他计划在 2月底为医疗工作
者们接种第一针疫苗，到那时距离

7月 23日的奥运会开幕就仅剩 145

天了。

而如今，日本的疫苗接种推广

目前正面临着后勤方面的障
碍———由于缺乏容器和干冰，以及

在招募医务人员方面存在一定的
困难，接种工作正遇到阻碍。据悉，
日本已经购买了足够数量的辉瑞

疫苗，准备为 7200万当地人（超过
日本总人口的一半）接种。另外，政

府也正在联络购买约 2 万台特种
冷柜，并采购大量干冰用于运输疫

苗。而日本卫生部门已于本周三在
川崎的一所大学体育馆里进行了

模拟接种演习。

内忧不断
“外患”又来
据日本当地媒体

报道，当地时间 1月 27日 0时至

22时，日本国内新冠肺炎确诊病例
新增 3970 例，累计确诊病例达

376300例。死亡病例新增 90例，累
计死亡达 5388例。

一边是已经焦头烂额的国内疫
情局势，另一边，却还有好事之徒煽

风点火。

日前，佛罗里达州首席财务官
帕特罗尼斯向国际奥委会表示，在

猜测日本可能无法举办奥运会的情
况下，该州很乐意接办奥运会，“考

虑将奥运会从日本东京迁往美国，
更具体地说，迁往佛罗里达。”

相比佛罗里达州开玩笑似的
“截和”，另一些不同的声音，恐怕更

值得东京奥组委借鉴。

美国传奇游泳运动员马克·施
皮茨日前提议，为了防止疫情扩散，

东京奥运会可以考虑进行赛程精
简：只进行半决赛和决赛，预赛放在

世界各地进行。还有一种选择是让
人们离开奥运村，把他们安置在游

轮上。施皮茨指出，游轮可以作为迷
你版的奥运村，通过与外界隔绝的方

式确保不让病毒入侵。但问题是，有
些室内项目可以在游轮上进行，可很

多室外项目是无法这么做的。
施皮茨的提议确实可以最大程

度上提高安全性，但东京奥组委应该
很难认可这种方案。如果东京奥运会

只进行半决赛和决赛，那赛程将大大
缩短，也会对广告和电视转播收入形

成巨大冲击。
本报记者 厉苒苒

选手接种疫苗 鼓励
观众进场观赛 未定

国际奥委会再次力挺东京奥运会

再一次，国际奥委会坚定了东京奥运的信心。北
京时间今天凌晨，国际奥委会主席巴赫在新闻发布会
上表示，国际奥委会正“全力以赴”确保东京奥运会的
举行。“国际奥委会没有在猜测东京奥运会是否举行，

而是在研究如何举办。”

新闻追踪

鲁能抽得上签

■ 东京有明体育馆将举办奥运会排球比赛

■ 本赛季伊哈洛在
曼联出场机会很少
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